

Nuestra Parroquia es un instrumento a través del que el Señor se hace presente en nuestras vidas. Por eso, con motivo del XXV aniversario de la Parroquia, queremos proponeros la posibilidad de dar gracias a Dios por algún bien concreto que para cada uno haya supuesto la existencia de la Parroquia en este tiempo.

Tal vez la parroquia haya sido un lugar para recuperar la relación personal con Jesús, para introducir a nuestros hijos en la fe, para vivir con esperanza y acompañados la muerte de un ser querido, para encontrar una amistad verdadera....

La propuesta es recortar esta pequeña ficha por las líneas, completar la frase y dejarla en la caja roja que hay en la entrada del templo (el Buzón de acción de gracias) cualquier día que pases por la parroquia. Es una forma sencilla, concreta y anónima de agradecer al Señor lo que hace por nosotros en el día a día, en un lugar que es parte de la vida de todos nosotros.

Doy gracias a Dios por la **Parroquia de Santa María de la Esperanza** por

.....

.....

.....

.....
